



学校適正配置検討会議ニュース

令和6年6月28日発行

「東桃谷小学校・勝山小学校学 学校適正配置検討会議(第2回)」を開催しました

生野区では、児童の良好な教育環境の充実を目的とした学校配置の適正化を推進しており、東桃谷小学校と勝山小学校については、令和8年4月に東桃谷小学校の校地を活用した学校再編を予定しています。(同時に、勝山小学校区の一部について生野未来学園校区へ変更を予定しています。)

学校再編に向けて、保護者・地域住民の代表の方からご意見をいただく場として「東桃谷小学校・勝山小学校 学校適正配置検討会議」を開催していますが、このたび、令和6年6月10日(月)に第2回の検討会議を開催しましたので、今回の検討会議における主な内容をお知らせします。

● 今回の検討会議の開催状況 ●

検討会議(第2回)の出席者

◆ 検討会議委員

- ・ 東桃谷小学校区から 5名
- ・ 勝山小学校区から 4名

◆ 傍聴 3名

検討会議(第2回)での議題

- ・ 検討会議の進め方について
- ・ その他



● 今回の検討会議での確認事項等 ●

東桃谷小学校・勝山小学校学校適正配置検討会議では、検討会議での意見聴取項目に対し、特に知見のある方、関心の高い方に入っただき、集中的に検討内容を深めるため、「通学路の安全対策」、「標準服等」、「校名・校章・校歌」の3つの専門部会を設置することになりました。

検討会議当日のくわしい内容についてはこちらのページをご覧ください。



生野区の学校再編の情報をX(旧twitter)でも発信しています。



学校再編に関する情報は生野区ホームページでもご覧いただけます。



跡地活用に関する情報はこちらからご覧ください



検討会議の進め方について

- 「通学路の安全対策」、「標準服等」、「校名・校章・校歌」の3つの専門部会で検討していくことになりました。
- 各専門部会にて議論した内容は、検討会議へ報告をして進めていきます。

専門部会のスケジュール

通学路安全対策

6月以降9月くらいまでに大きな課題の洗い出し。

校名・校章・校歌

年内を目途に校名を1つに絞った後、校章・校歌を進めていく。

標準服等

来年6月くらいまでに決定の予定。

専門部会のイメージ



- 専門部会のメンバーについては、検討会議委員を基本に構成し、通学路の安全対策では地域の見守り隊の方にも参画いただいて検討していく予定です。また、校名、校章、校歌、標準服等については保護者を中心としたメンバーで検討していく予定です。



再編後の学校の検討について

東桃谷小学校

- 地域と総掛かりで子ども達を見て育てている。
- 主体的・対話的で深い学びをどう展開してどのように子ども達に興味を持たせて学力をつけていくのかという取り組みを行っている。

取り組み等の詳細はこちらをご覧ください。



勝山小学校

- 教育目標は「心豊かな人間育成」
- 学習習慣、生活習慣で良い習慣を付けることを心掛けて取り組んでいる。
- 国語力を付けるため、書く力を付けることに力を注いでいる。

取り組み等の詳細はこちらをご覧ください。



これから

両校の良い取り組みを残しながら、学校間で意見を出し合い、議論を重ねて新しい学校をどのようにしていくのか検討を進めていく予定です。

学校再編に関するお問い合わせ先

生野区役所 地域まちづくり課

電話番号 06-6715-9920

メールアドレス

ikuno-edu@city.osaka.lg.jp

QRコードを読み取ると
メールが起動します。

